

Lokales

Ehrenamt wird belohnt

Gerda Rupprecht wird für ihr ehrenamtliches Engagement belohnt. Landrat Andreas Meier überreicht ihr das Ehrenzeichen.

► Seite 22



Engelsstimmen unterm Tannenbaum

Dießfurt. (whw) Einen stattlichen Christbaum entzündete die Feuerwehr Dießfurt am ersten Adventssonntag vor dem Dießfurter Hammerschloss. Als die Lichter am Baum erstrahlten warteten die Besucher bei Glühwein und Bratwurst auf den heiligen Nikolaus. Vorsitzender Hermann Lorenz hieß den Himmelsboten, der in Beglei-

tung des Krampus gekommen war, willkommen. Dicht gedrängt standen die Kinder beim heiligen Mann als sie sehnsüchtig auf die Geschenktüten warteten. Zwischen den Feuerkörben oder an der Ofen-Bar genossen Jung und Alt gemütliche Stunden bei Schneefall und winterlichen Temperaturen.

Bild: whw